

### Dolby Germany GmbH feiert Eröffnung des Standorts in Nürnberg



Dolby Laboratories, Inc. (NYSE: DLB), ein Unternehmen im Bereich immersiver Unterhaltungserlebnisse, gibt die Eröffnung seines neuen Standorts in der Frankenmetropole Nürnberg bekannt. Dieser Meilenstein markiert einen weiteren Höhepunkt in der Geschichte von Dolby und unterstreicht das kontinuierliche Engagement für Innovation im Bereich exzellenten Home Entertainments aus Deutschland heraus. Seit vielen Jahren ist Dolby in Deutschland mit Standorten in Nürnberg, München und Berlin präsent. Die Eröffnung des neuen Nürnberger Büros unterstreicht den Erfolg, den Dolby auch in Deutschland vorweisen kann.

Andreas Ehret, Geschäftsführer der Dolby Germany GmbH, betonte die Bedeutung des Teams für diesen Erfolg: "Angefangen haben wir damals mit 40 Beschäftigten, heute arbeiten rund 100 Kollegen aus 14 Nationen hier in Nürnberg, einem unserer weltweit größten und bedeutendsten Standorte außerhalb der USA." Die rund 150 geladenen Gäste, darunter viele Dolby Partner, sowie hochrangige Vertreter aus Medien, Wirtschaft und Politik, die der feierlichen Eröffnung des neuen Bürogebäudes beiwohnten, bekamen die Gelegenheit, die Räumlichkeiten im Rahmen einer Führung kennenzulernen.



L-R: Marcus König, Jens Hinkelmann, Andreas Ehret, Dr. Tobias von Tucher

Die Demo-Tour führte die Gäste durch viele Labore und Entwicklungsbereiche, die auf dem neuesten Stand technologischer und auch nachhaltiger Anforderungen gebaut wurden. Das Nürnberger Team arbeitet dort mit Dolby-Technologien wie Dolby Atmos und Dolby Vision, die weltweit in Milliarden von Geräten Anwendung finden. Die Besucher der Eröffnungsveranstaltung erhielten unter anderem Einblicke in das Automotive-Lab, den Mixing Room und den Critical Listening Room.

Zudem stand eine Mercedes-Benz E-Klasse zur Verfügung, um den Gästen der Opening Party zu verdeutlichen, wie sich das Geschäftsfeld Dolby Atmos für Autos entwickelt hat. Stand heute haben bereits 13 Autohersteller weltweit Dolby Atmos bereits integriert oder die Integration angekündigt. Marcus König, Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg, würdigte die Eröffnung mit den Worten: "Dolby in der Frankenmetropole zeigt eindrucksvoll, wie sich aus der Forschung und Wissenschaft heraus Geld verdienen lässt. Was in diesem Fall aus einem kleinen Start-up entstanden ist, ist unfassbar. Diese Entwicklung ist ein leuchtendes Beispiel

dafür, wie visionäre Ideen und hartnäckige Arbeit zu außergewöhnlichem Erfolg führen können." Dr. Tobias von Tucher, Familienbevollmächtigter der Dr. Lorenz Tucher'schen Stiftung, dem Eigentümer der Immobilie (Campus Marienberg 98): "Es erfüllt mich mit Stolz, mit Dolby einen Anbieter von Hochtechnologie hier am Campus Marienberg zu haben. Die Dolby Germany GmbH war von Anfang an mein Wunschkandidat."

Die Eröffnung des neuen Dolby Standorts in Nürnberg ist auch ein Bekenntnis zur Frankenmetropole als einem Zentrum der Kreativität und Innovation. Dolby ist stolz darauf, in dieser dynamischen Stadt präsent zu sein und freut sich auf die Fortsetzung der erfolgreichen Zusammenarbeit mit Partnern, Kunden und der lokalen Gesellschaft.

[www.dolby.io](http://www.dolby.io)